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EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO-CEARÁ 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 028/2013 
 
 
O Vereador infra-assinado, no uso de suas funções legislativas e na forma 
regimental, requer a Vossa Excelência, após ouvido o plenário, seja 
encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, José 
Grijalma Rocha Silva, e à Secretaria Municipal de Obras, solicitando reposição 
e troca de luminárias no Bairro Coração de Jesus, neste Município.  
 
  

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 18 
de junho de 2013. 
 
 

 
 
 
 

ANTONIO ERIVALDO FONTELES 
Vereador  
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JUSTIFICATIVA 
 
 
  

São de nosso conhecimento os fatos que vêm ocorrendo em nosso 
Município, como roubos, assassinatos e o tráfico de drogas. Também sabemos 
que grande parte desses acontecimentos ocorre no Bairro Coração de Jesus, 
onde cabe ressaltar, também, que estes vêm sendo combatidos pela nossa 
polícia, na pessoa do Sargento Erasmo, em cuja pessoa parabenizo o trabalho 
de todos os policiais, pela relevância que tem no Município, no entanto, 
lamentando, pela pequeno número destes para a proporção do Município.   

 
Diante desses fatos, e que maioria deles acontecem no Bairro de 

Coração de Jesus, e, ainda, que a sua população vem reclamando da falta de 
iluminação pública no local, devido ao índice de violência observado no Bairro, 
como também que todas as residências pagam a taxa de iluminação pública, 
esta já cobrada em suas tarifas, e que tais taxas são repassadas para a 
Prefeitura Municipal, a qual passa a ter a responsabilidade da manutenção e 
reparo na iluminação pública de nosso Município, a comunidade pede que 
esses problemas sejam resolvidos, uma vez que acreditam que com as ruas 
mais bem iluminadas, diminuirão os roubos e haverá mais tranquilidade para a 
população.  
  

Sendo assim, observa-se a necessidade de reposição e manutenção na 
iluminação pública do referido Bairro, uma vez que esta situação pode se 
agravar ainda mais, por poder vir a favorecer o consumo de drogas e roubos 
em um local onde estudantes circulam diariamente, em vários turnos. 

 
 Certo de que a propositura será acatada pelos nobres Pares desta casa, 
agradeço antecipadamente. 

 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 18 

de junho de 2013. 
 

 
 

ANTONIO ERIVALDO FONTELES 
Vereador  

 
 

 


